

Collectif de défense des écoles seynoises



La mairie de la Seyne sur mer s'engage au maintien des classes vertes à Janas

Depuis plusieurs années, chaque classe des écoles du centre-ville et des quartiers nord de la Seyne a la possibilité de se rendre à la Maison de Pleine Nature de Janas en autonomie ou accueillie par l'animatrice environnement. Ces moments de découverte de la forêt communale font partie des projets EDD (éducation au développement durable) des programmes de l'Education Nationale. Ils permettent de construire des savoirs transdisciplinaires, notamment scientifiques et de citoyenneté.

Au printemps, inquiets d'une possible diminution du nombre de créneaux à Janas à la rentrée 2024, plusieurs enseignants et enseignantes nous ont alertés.

Nous avons alors mis en circulation une pétition pour contester la diminution de cette offre éducative. Celle-ci a rapidement fait échos dans les écoles et une délégation de la mairie nous a reçus début juin. Les représentants de la mairie nous ont assurés que les créneaux d'accueil de classes vertes resteraient identiques en 2024/25 et qu'ils feraient leur possible pour que les problèmes techniques, notamment relatifs au transport, n'empêchent pas les élèves d'accéder à ces journées d'étude du milieu.

La mairie s'engage donc à maintenir les classes vertes à Janas et rappelle aux enseignants qui rencontreraient des problèmes d'organisation de leur côté de les prévenir afin que les créneaux libérés puissent être utilisés par d'autres classes.

Notre collectif de défense des écoles seynoises se félicite de cet engagement de la mairie et veillera à ce que l'accueil des classes à Janas soit effectif.

Le collectif de défense des écoles seynoises